

Les 10 commissions de l'Assemblée Nationale siègent à partir d'aujourd'hui



La Havane, 11 juillet (RHC).- Les 10 commissions permanentes de travail de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba ont commencé aujourd'hui leurs travaux correspondants à la 5e Période de Sessions.

Jusqu'à lundi, les députés analyseront les thèmes à l'ordre du jour sur lesquels ils travaillent, d'une façon ou d'une autre, depuis le début de l'année tant sous forme de visites de contrôle et d'inspection que de tâches assignés par leurs directions.

L'analyse de documents issus des processus de compte rendu des délégués à leurs électeurs et d'autres encore, figurent aussi à l'ordre du jour des débats des commissions qui précèdent la séance plénière de l'Assemblée Nationale qui commencera le 15 juillet.



Radio Habana Cuba